

Historische Sonderbarkeiten.

I.

Der Kalif Mohammed 3. war der achte Kalif seines Hauses, hatte 8 Hauptplätze eingenommen und 8 Schlösser erbaut, zählte in seinem Palaste 8000 Kameele, 8000 Maulthiere, 8000 männliche und weibliche Sclaven, sein Name enthält acht Buchstaben und er regierte 8 Jahre, 8 Monate und 8 Tage. Von diesen sonderbaren Erscheinungen erhielt er den Beinamen *Muselman der Achter*.

II.
 Heinrich 4., der beste König, den Frankreich je hatte, war geboren 14 Jahrhunderte, 14 Dekaden und 14 Jahre nach Christi Geburt, und zwar am 14. Septembr. Sein Name Henri de Bourbon hat 14 Buchstaben. Er lebte 4 mal 14 Jahre und 4 mal 14 Tage. 14 Tage nach dem 14. Decem- ber 1594 wurde er zu Paris von einer Creatur der Jesuiten, dem Joh. Chatelet, mit einem Messer verwundet. Von hier bis zu seinem Tode verfloßen noch 14 Jahre, 14 Monate und 5 mal 14 Tage. Am 14. März Sieg bei Ivrea. 14 Tage nach dem 14. September 1601 wurde ihm der Dauphin, Ludwig 13. geboren. 14 Jahrhunderte, 14 Olympiaden und 11 mal 14 Jahre nach Chr. Geb. — am 14. Mai 1610 — wurde er auf wahrscheinliches An-

stiften des bigoten spanischen Hofes, von dem Mönche Franz Navaillac umgebracht, welcher 14 Tage nach der gräßlichen That hingerichtet wurde. Heinrichs Sterbe- jahr — 1610 — giebt 115 mal 14. —
 (Der Beschluß folgt).

Merkwürdige Grabchriften.

Auf dem Grabstein des berühmtesten Restaurateur seiner Zeit zu Paris stand, daß „sein ganzes Leben dem nützlichen Kün- sten geweiht war“.

Ein General Buonaparte's hatte die Grabchrift:

Dans toute ma vie
 Je n'ai fait tort à personne.
 (In meinem ganzen Leben hab' ich Nie-
 mand ein Leid zugefügt).
 E. F. M.

A n f r a g e.

Am letztern Sonntage, den 10. August, Mittags gegen 11 Uhr, 33 Minuten, hat man hier zu Leipzig, im Brühl, eine leichte Erderschütterung bemerkt, welche mit einem heftigen Windstoß und starkem Brausen ver- bunden war, das aber nur momentane Dauer hatte. Ist dieses Naturereigniß, oder etwas Aehnliches, an mehreren Orten wahrgenom- men worden?

Ernst Müller, Redakteur.

E r g e b e n s t e B i t t e.

Wer Semler's Abhandlung über das Christenthum des Paulus be- sitzt — sie soll in Semler's Magazin Th. 1 stehen — wird mich sehr verbinden, wenn er mir dieselbe auf einige Tage mittheilen will.
 Krug.